

Viaje casi fantástico

Publicado por: gus_de_las_pampas

Publicado el : 7-3-2014 15:42:01

[img align=center
width=450]http://hastalosjuegos.es/bazinga/wp-content/uploads/2013/07/Gl%C3%B3bulos-rojos-infectados-por-la-malaria.jpg[/img]

Entré a tus venas hoy, curso de tus ancestros
o río descabellado de dolores persistentes.
Me he hundido en ellas y casi me ahogan
los gritos de tus amantes.

Al fondo de tus lunas se ven melodías
devoradas por noches sedientas.
Poco es novedad. Bovary, Mata Hari,
igual es en toda época.
Los sueños quebradizos,
fósil de una araucaria,
el delirio que yergue
a lo vivo de un momento
y desploma a las horas.

Entré a tus venas hoy,
a los confines que resguardas
más allá de las pupilas
y el campo de fuerza de tu rímel.
Y la sangre seguía sitiada por los bárbaros.
©Gustavo Larsen, 07/03/2014

Pensaba hoy en aquella vieja película, "Viaje Fantástico", y me imaginaba una analogía sobre un viaje a lo recóndito de una intimidad, con resultados marcadamente desfavorables. La imagen que se muestra, tal vez en armonía catastrófica, es de glóbulos rojos infectados por la malaria.